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晚报讯（记者 李帅 摄
影报道）近日，家住市中区文
化西路的市民王先生拨打本
报热线反映，称位于市中区
西昌路与文化路交会处路口
的减速带破损严重，很多条
减速带坏得只剩下一些地
钉，裸露在地面上，这对来往
的车辆轮胎毁坏较为严重，
希望这里的减速带要么维修
要么撤掉。

随后，记者来到了位于
市中区西昌路与文化路十字
路口，看到在西昌路上两侧
的减速带的确破损得很严
重。走近看到，这里的减速
带与别处减速带有些不同，
这里的减速带是一个个小方
块组合起来的，不同于塑胶

减速带。记者粗略数了一
下，这个路口两侧的减速带
各有十一条，每条减速带在
机动车道上由并列两块组成
一排减速带，而到了路边时
就变成了一列方块排成的减
速带。

由于靠近路边只有一列
方块组成的减速带破损较为
严重，有些地方几乎消失不
见，有些地方仅剩下稍微凸
起的地钉。“每次经过这里，
都得小心翼翼，以免车胎受
到伤害。”市民张先生说道。

“这个路口设有信号灯
和测速监控，如果是红灯司
机自会减速停下来等待，如
果是绿灯司机也不会超速行
驶，因为有监控在。我觉得
这个路口的减速带已经不需
要了，何况这儿的减速带现
在破损这么严重，希望有关
部门能够在实地检测后把减
速带维修或撤掉，还市民一
个平坦的出行环境。”在采访
中，不少市民如此建议道。

路口减速带破损露“铁牙”
市民建议维修或撤销

近日，因商贩在路边占道摆摊，市中区
少年街北头发生交通拥堵，小汽车、电动车
和行人堵作一团，交通一片混乱。

（记者 邵士营 摄）

商贩路边摆摊堵路

晚报讯（特约记者 王
辉 摄影报道）1月 28日，有
市民向本报反映，滕州市北
关街上有处下水道被堵多
时，气味难闻影响市容环境，
积水结冰后更给过往路人的
出行带来安全隐患。

当天下午，记者来到现
场看到，位于北关街中段的
这一下水道已经完全被堵，
污水四溢并散发出难闻的气
味。“下水道的堵塞不仅严重
影响了居民的生活环境，低
温雨雪天气时污水还会冻结
成冰，已有多位市民路过此
处时滑倒，希望有关部门及
时治理一下。”一位居民说。

下水道不停“吐”脏水
结冰路滑撂倒人

晚报讯（特约记者 郭潇
繁）日前，家住滕州市东北坛
小区的王女士拨打本报热线
反映，位于该小区内的集市，
各种摊贩占道经营严重，极大
影响了市民的出行，同时存在
一定的安全隐患。

随后，记者来到王女士所
反映的集市，看到各种摊点杂
乱无章，还有一些流动摊贩将
摊点摆放在路旁，中间仅留一

条过路的空隙。此时正值下
班晚高峰，乱摆乱放的摊位，
沿路购物的居民，加上来往的
车辆，使得整条道路拥挤不
堪。“出行非常不方便，家就在
这里，却一直被堵着不能动。
对老人和小孩来说，也特别不
安全。”路过此处的李先生抱
怨道。

“道路的一多半都被这些
摊贩霸占了，尤其是早晚上下

班高峰期，进出这里的车辆频
频按喇叭，生怕来往的人不小
心刮擦到自己的爱车。”小区
居民石女士告诉记者。由于
摊贩占道经营，摊点旁时不时
地有车辆停放。加上集市位
于小区内，车流人流量又大，
给附近的居民带来便利的同
时，却对出行造成了一定的困
扰。

“原来我们都是在集市规

定的地方摆摊，但因摊位多，
摆不开了，只好将摊位摆到了
路面上。”一位卖水果的摊主
说。

采访中，过往此处的居民
纷纷向记者表示，每天上下班
都要从该集市前经过，交通非
常拥挤，也很危险。在此，希
望相关部门能够加强整治，尽
量将集市向东移，为附近居民
营造一个通畅的出行环境。

小区集市生意火

商贩占道 居民出行受阻

枣庄新闻网网友：你们好，我是你们
公交老乘客，现在山家林道口已经修整完
毕。公交线路原线路还会走吗？届时还会
通知吗？

回复（枣庄市公交总公司）：您好，
感谢您对枣庄公交的关注。经与施工部门
协调联系，山家林道口路面的水泥硬化不
到凝固期，目前不具备畅通大型车辆的条
件，待道路具备通车条件后，恢复原公交
线路运行。届时我们会另行宣传通知。谢
谢！

山家林什么时候通车

枣庄新闻网网友：我是枣庄龙岳机床
有限公司的员工，单位欠缴 2012 年养老
保险至今未交，多次到有关部门反映也无
济于事，希望能得到帮助，彻底解决问
题。谢谢！

回复（枣庄市人力资源和社会保障
局）：针对您关注的问题，现做如下说明：
枣庄市龙岳机床厂313人，养老保险缴至
2012年12月，近年来多次下达催缴通知
书，转送欠缴材料给予劳动保障监察大队
执法。今年根据2013年9月出台的《社会
保险费申报缴纳管理规定》（人力资源和
社会保障部令20号令），已向省社保局递
交了《申请划拨欠缴社会保险费申请书》。

单位欠缴养老保险

晚报讯（特约记者 郭潇
繁）日前，有市民致电本报热
线反映，滕州市恒源北路，由
于没有路灯，每到夜晚总是黑
漆漆一片，给市民的出行带来
了很大的不便。

附近居民张女士说，她家
就住在附近，恒源北路是她每

天上下班的必经之路。有些
时候，单位加班，下班回家时
天早已经黑了，而道路两旁又
没有路灯，行驶在这条路上很
不安全。“平日，除刮风下雨
外，我都是骑电动车上下班，
前段时间加班很晚，回家走到
这里，路上又没有路灯，差点

和一辆车撞在一起。”张女士
无奈地说。

随后，记者来到滕州市恒
源北路附近进行了走访。从
此经过的汽车司机们纷纷表
示，没有路灯行驶在路上极其
不方便。“打开远光灯，会影响
到迎面而来的行人和车辆，关

闭又看不清路况和行人，很容
易发生交通事故。”家住附近
的王女士告诉记者。

对此，市民呼吁相关部门
能够尽快治理，早日在此路段
安装路灯，还市民一个舒适安
全、明亮的通行环境，确保出
行安全。

道路黑漆漆 市民盼装灯


